

Hurra!!!

Klasse 3c zweiter Platz bei den Waldjugendspielen!!!

Am Dienstag, den 03. Juni 2014 sind alle Drittklässler zu den Waldjugendspielen nach Ransbach-Baumbach gefahren.

Dort wurde unserer Klasse der nette Förster Günter Lenz zugeteilt.

Danach sind wir zu den Vorbereitungsaufgaben gegangen und haben uns fit gemacht.

An Station 1 mussten wir Fußabdrücke, Trophäen und Nahrung den Waldtieren Rehbock, Hirsch und Wildschwein zuordnen. Dafür gab es die volle Punktzahl!

An der nächsten Station mussten wir in einem kurzen Waldstück 10 Tiere aus Holz finden und benennen. Auch das schafften wir gemeinsam.

An einer anderen Station mussten wir schnell 42 Baumstämme von einer Holzkiste in eine andere legen. Dafür brauchten wir nur 37 Sekunden!

Dann gab es noch eine Fühlstation, ein Baumrätsel, die Aufgabe Laub- und Nadelbäume, ihre Rinde, Blätter/Nadeln und Früchte zu bestimmen, die Funktionen des Waldes zu benennen und ein Geschicklichkeitsspiel auf Zeit.

Nach dem Durchgang aller Stationen gab es für alle Kinder Würstchen und ein Getränk.

Bei der Siegerehrung waren alle gespannt - es dauerte lange, bis unsere Klasse aufgerufen wurde, weil wir den **2. Platz** geschafft hatten.

Das gab einen Jubelschrei!

Wir haben einen Gutschein über 75 Euro für die Klassenkasse und einen Gutschein für den Wildpark in Gackenbach.

Auf den Ausflug freuen wir uns jetzt schon sehr.

Die Waldjugendspiele haben superviel Spaß gemacht.

Johanna, Nadine, Lena, Luca, Ben, Julian, Aaron, Christian Hebgen, Christian Horn,